

校長室だより

No.12 2022.6.27

越前市南中山小学校

あいさつなかよし週間

6月8日（水）から14日（火）までは6月のあいさつなかよし週間でした。「相手の目を見てあいさつしよう！」という目標で取り組みました。

以下、スマイルカードの感想です。

●「ありがとう」を言われるようにしたいし、「ありがとう」をたくさん言えるように意識をしたいです。相手の目を見てあいさつするのをわすれないように、毎日できるようにしたいです。（6年）

●スマイル週間でいろんな人と目を合わせてあいさつし、6年生らしく元気なあいさつをしたいと思いました。あいさつは、してもされてもうれしいものだとも思いました。（6年）

●スマイルカードで「ありがとう」という言葉を日常生活の中で探してみると思ったよりもたくさんありました。意識して探すところたくさん聞こえてきたので、みんな「ありがとう」をよく言うことがわかりました。（6年）

●「ありがとう」をたくさん言ってもらいました。言われた時にとてもうれしくなったので、すすんで「ありがとう」を言いたいです。私が言ったらみんな笑顔になるんだなあと思いました。（5年）

●いつもより「ありがとう」を言ったり言われたりしてうれしかったです。これからも「ありがとう」を言ったり言われたりするようになりたいです。（5年）

●パーフェクトはいかなかったけれど「ありがとう」の言葉をたくさん使って、たくさん言ってもらったので「ありがとう」という言葉をたくさん使うとそれだけ友達と仲よくできているようでとても楽しいです。（4年）

●「ありがとう」ということばは、とても大切なことばなんだなと思いました。これからもあいさつやかんしゃのことばも言われるようなすてきなことをしたいです。（3年）

●ありがとうと言われるとうれしいのでありがとうと言われるようにほかの子がこまっていたらたすけたいです。（2年）

6月 スマイルカード

あいての目を見て あいさつしよう！

♡感謝

	あいてのめをみて あいさつできた	おおきなこえて あいさつできた	ともだちとなか よくできた	「ありがとう」 といわれた
6/8(水)				
6/9(木)				
6/10(金)				
6/13(月)				
6/14(火)				

まもれたら
いろをぬろう。パーフェクトをめざそう。

かんそう
「ありがとう」といわれると少しうれしい気持ちにな
ったので自分が「ありがとう」をたくさん言、てほかの
人をうれしい気持ちにさせたいと思いました。
目を見てあいさつすることをこれからもいし
てあいさつをしたいです。

全校お楽しみ会

6年生と生活委員会が企画した「全校お楽しみ会」が始まりました。第1弾は「ひまわり成長日記作戦」と称し、学年ごとにひまわりの種を植え、どの学年が一番大きくなるかを競います。21日（火）に一斉に種を植えました。24日（金）には芽が出てきていました。どの学年のひまわりが大きくなるか楽しみです。

23日（木）には、「全校お楽しみ会」第2弾として「反転クイズ」を行いました。反転された文字や文章を当てるクイズでした。文章になるとなかなか難しいのに低学年の子どもたちも答えを発表していました。

今週も「全校お楽しみ会」が続きます。6年生と生活委員会の皆さん、楽しい企画をありがとう！



第1回資源回収へのご協力、ありがとうございました！



6月26日（日）資源回収を実施しました。早朝よりPTA実行委員・学級委員の方々が学校で待機してくださいました。また、各地区では、地区委員さんを中心に保護者の皆様にも回収にご尽力いただきまして、ありがとうございました。

★熱中症対策のお知らせ★

暑い日が続いています。熱中症対策として今週から大休みなどに塩分補給のためのタブレットを全員に配付します。また、予備のペットボトルを持たせていただくなど、十分な量のお茶をお願いします。

「自転車保険」への加入が義務化されます！

福井県では2022年7月1日から自転車条例が改正され、自転車の損害賠償保険への加入が義務化されます。自転車利用者（未成年の場合は保護者）は加入対象者です。大切な子どもたちを守るために加入をお願いします。